

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De la visita del Ministro de Fomento

Como decíamos anoche, ayer mañana marchó de nuestra ciudad para La Unión, Los Alcázares y Guardamar el Excmo. señor Conde de Guadalhorque, muy complacido de su visita a Cartagena.

Después de recorrer la vega baja del Segura, llegó a Murcia.

En el Casino fué ebsequiado con un banquete ofrecido por la Confederación Hidrográfica del Segura, y después presidió en el Ayuntamiento la sesión inaugural de la Asamblea de dicha Confederación a la que asistieron entre otras personalidades, los directores generales de Obras Públicas y Agricultura, marqués de Rofa, Obispo de Orihuela, exministros señores Maestro y Cierva y autoridades.

El Ministro de Fomento pronunció en este acto un importante discurso que reproducimos en parte por juzgarlo de gran interés, ya que en él ha concretado el señor Conde de Guadalhorque cómo ha de desenvolverse la Confederación Hidrográfica del Segura, para que no se perjudique esterilmente a nadie y los beneficios lleguen a todos los pueblos hermanos.

Dijo el señor Ministro que:

«Desde hace mucho tiempo él venía sintiendo germinar en el fondo de su alma, la idea de estas Confederaciones, pero era este deseo un anhelo que se le ofrecía lleno de nebulosidades. Era preciso encontrar la fuerza que las encauzara prestándole aquello que era imprescindible para su realización eficaz: la armonía.»

Las Confederaciones han de ser estables y han de moverse por el estudio, la técnica y la experiencia adquiridas de uno y otra, y el ímán que ha de mover las voluntades en esta labor es el patriotismo.

No debemos mirar a la obra como un problema práctico que hay que resolver, sino que ha de producirnos honda impresión, como la contemplación de un paisaje en el que obtenemos resúmenes tan varios y diversos matices, no obstante lo que nos produce una sensación de unidad, porque en él hay armonía que es lo que precisa también poner en la obra.

La norma es general en todas las Confederaciones, pero es preciso adaptarla a cada región, respetando en ella su flora y su tradición.

Esta es la más complacida por su contextura y tradición.

El Segura es un río providencial.

No debemos olvidar que las leyes de vida son primero respetar a nuestro prójimo, segundo cuidar de nosotros y después aprovechar cuanto nos sobre en bien de los demás. Que se regulen estos aprovechamientos que sobre su cuenca caen providencialmente, y después que ese agua que sobra y que llega a la parte baja de la llería sin aprovechar y que se tira al mar, leguémola a nuestros hermanos de Cartagena y Alicante.

Para realizar esta obra contamos con la fortuna, con elementos valiosos; con la experiencia práctica. Además hombres ilustres que han trabajado en bien de esta tierra con el conocimiento de sus intereses; ilustres hombres que se preocuparon de los problemas agrícolas; por lo que podemos afirmar

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha llegado procedente de Palma de Mallorca el teniente de Artillería don Juan Francisco Díaz Ripoll.

—Ha marchado a Madrid con su distinguida familia, el Excmo. señor Capitán General de este Departamento.

—A Ferrol, con su distinguida familia, el joven y culto maquinista de la Armada don José Gilabert.

NOTAS VARIAS

El capitán de la Guardia Civil don Julio Garrido Gotcochea, nombrado para el mando de esta compañía por R. O. de 17 de Noviembre, nos comunica con atento saludo haberse posesionado de dicho cargo, ofreciéndonos oficial y particularmente.

Le quedamos a la recíproca, muy agradecidos a su atención.

—Hoy ha visitado el Consultorio de la Cruz Roja la distinguida esposa del Gobernador Militar habiendo quedado muy complacida de su buen funcionamiento y elogiando la organización de todos los servicios oficiales que en dicho benéfico establecimiento se prestan.

ENFERMOS

Se encuentra algo mejorado de su grave enfermedad el médico don Aurelio Más.

La traida de aguas

Comisión a Murcia

Esta tarde ha marchado a Murcia, para asistir a la reunión que celebrará la Confederación Hidrográfica del Segura, el Alcalde Excmo. señor don Alfonso Torres, don Luis Delgado y los concejales, don Jerónimo Segura, don Vicente Maese y don Luis Malo de Molina.

Una recompensa

La Cámara Oficial Agrícola de Mazarrón, ha concedido al activo teniente de alcalde don José Mediavilla la Gran Placa de honor de oro, por los meritorios trabajos que en favor de la agricultura realiza.

La entrega del diploma con el nombramiento le ha sido hecha al señor Mediavilla por encargo de aquella junta por don José Moncada Moreno.

Felicitemos al señor Mediavilla por la alta distinción con que ha sido honrado.

LA CRUZ ROJA

El próximo sábado llegará a esta ciudad el conde de Marifosos, director general de la Cruz Roja Juvenil que asistirá a las fiestas que esta Ambulancia celebrará en honor de su patrona la Purísima Concepción.

En el Salón de actos del Ayuntamiento el domingo celebrará la Cruz Roja la fiesta del camillero.

que no podemos trabajar para nosotros mismos, pues quien así obra corta las alas de sus impulsos; Debemos mirar el ejemplo en nuestros héroes que cuando en el campo de batalla van a entregar sus vidas, no piensan en otro beneficio que el que, después han de dar con esto a la Patria...

Los artilleros

El domingo a las 10 en la iglesia parroquial del Sagrado Corazón de Jesús, el cuerpo de Artillería celebró la festividad de su Patrona Santa Bárbara con una misa a la que concurrieron los generales, comisiones de todos los cuerpos y fuerzas francas de servicio con bandera, bandas de cornetas y tambores.

Ayer a igual hora se celebró una misa de requiem en sufragio de las almas de los artilleros fallecidos durante el año.

En el cuartel se celebraron divertidos festejos dándose a la tropa ranchos extraordinarios.

También el domingo se celebró una misa solemne con orquesta en la Caridad, costada por la Asociación de señoras de Santa Bárbara, luciendo la capilla donde se venera la imagen de la santa extraordinaria iluminación. Asistieron también Jefes y oficiales de Artillería.

La Patrona de la Infantería

Pasado mañana, festividad de la Purísima Concepción, Patrona de España y del Cuerpo de Infantería, éste celebrará en la parroquia castrense de Santo Domingo una misa a la que concurrirán los generales, comisiones y las fuerzas francas de servicio.

El día 9 a igual hora tendrá lugar la misa en sufragio del almado los infantes que fallecieron durante el año.

Santo Hospital de Caridad

Donativos para el nuevo retablo de la Sma. Virgen de la Caridad

Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, 100 Ptas.

Doña Ascensión Armero, 25 ptas.

Don Antonio Corral, 25 idem.

Francisco Cuadros, 0'50 idem.

Sra. María del Carmen ptas, 35 id.

Don Agustín Alameda, 1'00 id.

NOTA: Se admiten donativos

TEATROS

Circo

Continúa actuando con creciente éxito la notable compañía de circo Sánchez-Rexart cuyas interesantes y notables atracciones son aplaudidas calurosamente por el público que por cierto ha llegado a ser tan numeroso que ha agotado íntegramente en algunas funciones el papel de taquilla.

Principal

Como ya hemos anunciado esta noche, a las diez, celebra la Sociedad de Dependientes un festival íntimo en el Principal, en el que representará el cuadro artístico de la misma las zarzuelas «Mojinos de viento» y «La mala sombra».

—Mañana noche debutará «Derkas».

TOS
PASTILLAS del Dr. ANDREU
TOS

ALFOMBRA

Inventario surtido y exposición en uno de los departamentos de sus almacenes

Carmen n.º 8, frente al Banco de España

Casa Detall "EL FERROCARRIL"

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

Hijos de Juan Martínez Méndez

Información

de Marina

Se concede la Cruz de plata del Mérito Naval con distintivo blanco a los legioneros preferentes José Samper Sáez y Diego Angosto Hernández por méritos contraídos en el concurso del Tiro Nacional celebrado en Cartagena el 11 de abril último.

—Ha sido nombrado para la Asistencia facultativa del personal de Marina de este Departamento, y lesionado por accidentes del trabajo interinamente, el comandante médico don Zenón Martínez Dueso.

—Se concede la continuación en el servicio con derecho a los beneficios reglamentarios a los cabos de mar Macedonio Espinosa García, Antonio García López, Antonio Lafuente Rebollo, Julio Varela Seoane, Joaquín Pérez Jiménez y el cabo de cañón Antonio Zamora Escarabajal.

—Se rectifica la antigüedad y disfrute de pensión de la Placa de San Hermenegildo concedida al capitán de Navío don Francisco Núñez Quijano.

—Ayer salió de Cádiz para Ferrol el crucero «Príncipe Alfonso».

—Se ha presentado en el E. M. de este Departamento el teniente de Navío don Manuel Espinosa Rodríguez, destinado a la Comisión Inspectora.

—Se dispone que al redactarse el nuevo presupuesto para el próximo año económico, deberá ser elevada la partida correspondiente a la explotación del servicio de abastecimiento de agua en las Bases navales a la cantidad de 75.000 pesetas en lugar de 50.000 con que ha figurado en el actual ejercicio.

—Se dispone que el Capitán de Fragata don Miguel Fontenta y Maristany pase asignado a la Comisión inspectora del Arsenal del Ferrol, para embarcar en su día de segundo Comandante del crucero «Almirante Cervera», debiendo desempeñar, interinamente, el cargo de Comandante de quilla del referido crucero.

También se le nombra para que forme parte de la comisión de servicio en Alemania.

—Se reforma artículo del Reglamento para los exámenes en la Escuela Naval Militar.

—Se destina al servicio de guardias de este Arsenal al capitán médico don Ernesto Fernández Jiménez.

—Pasa a prestar sus servicios en el tercer regimiento de Infantería de Marina el capitán médico don Francisco Pérez Cuadrado.

—Embarca en el crucero «Príncipe Alfonso» el capitán médico don Wenceslao Merino Hernández.

—Se concede pluses a los cabos de Infantería de Marina Francisco Barreto Cándido y Rafael Barrionuevo Pérez.

En tercera plana originales de interés

Patronato del S. C.

La Asociación de Hijos de María Inmaculada del Patronato del S. C. celebrará el próximo día 8 la fiesta de su Patrona la Purísima Concepción con los siguientes actos:

Por la mañana, a las 8, Comunión general y misa cantada en la capilla del Patronato, con orquesta.

Por la tarde a las 4, en la capilla de la Casa de Expósitos, exposición y bendición de S. D. M. y recepción solemne de nuevos asociados.

Terminará con procesión desde la Casa de Expósitos al Patronato, donde se cantarán plegarias y se leerán poesías a la Virgen.

Bajo la presidencia del señor Arcipreste y de la Madre Superiora de este Centro, el domingo quedó constituido el Consejo Directivo-Consultivo del Patronato, formado por los antiguos alumnos y concurrentes al mismo, con la siguiente directiva:

Presidentes Honorarios: R. P. P. Carmelo Balbaster y José Acosta, sacerdotes de la Misión.

Presidente, don Francisco del Cid.

Vicepresidente, don Manuel Duero.

Secretario, don Antonio Navarro.

Tesorero, don Antonio R. Garrigós.

Vocales, don Domingo Noguera, don Juan Valverde, don Pedro Martínez Cuyuela y don Zacarías Rosique.

Forman también esta Directiva el señor Arcipreste, la Superiora, el Director espiritual don José Agius y la Hermana Asistente.

Conferencias de San Vicente

Pasado mañana fiesta de la Purísima, celebrarán los caballeros de las Conferencias de S. Vicente de Paul la Comunión general y Junta reglamentaria; la primera en Santa María de Gracia a las ocho y la segunda a las doce, en el salón de Juntas del Asilo de la Purísima.

A estos actos pueden subsecuantes lo deseen aunque no pertenezcan a las Conferencias.

Aviso al público

La droguería y perfumería «Victoria», Duque 30, advierte al público que en los cupones que regala por cada 50 céntimos de compra para obtener el derecho a una máquina «Singer» obsequio de esta Casa, se ha omitido expresar que dicha máquina corresponderá al que sea poseedor del número igual al del Premio Mayor de la Jugada de Navidad que ya se lanzó.

No envíen haber sus cupones a esta Casa.